

Pressemitteilung der Großen Kreisstadt Schwarzenberg 31.07.2018

Wir starten in die „Heiße Phase“

Informationen zum Stand Breitbandausbau in der Stadt Schwarzenberg

Programm – Förderung zur Unterstützung des Breitbandausbaus in der Bundesrepublik Deutschland des Bundesministeriums für Verkehr und digitale Infrastruktur

Mit Unterstützung von Bund und Land nimmt die Stadt Schwarzenberg ihre Verantwortung für eine in die Zukunft gerichtete Breitbandinfrastruktur wahr.

Mit Erhalt des Zuwendungsbescheides gemäß Richtlinie „Förderung zur Unterstützung des Breitbandausbaus in der Bundesrepublik Deutschland“ am 19.12.2017 über 3.294.868 € und des Zuwendungsbescheides vom 14.03.2018 vom Land in Höhe von 1.647.434 € konnten die eigentlichen Vorbereitungen beginnen. Die Stadt hofft, dass der noch verbleibende Eigenanteil in Höhe von 10 % vom Freistaat Sachsen getragen wird.

Für die Abwicklung des Gesamtvorhabens steht der Stadt nach öffentlicher Ausschreibung ein Beraterteam zur Seite.

Für die neu zu errichtende Breitbandinfrastruktur mit einem Glasfasernetz wurde am 20.07.2018 die europaweite Ausschreibung veröffentlicht, um einen Betreiber zu finden. Dies mit dem Ziel, dass bis zum Jahresende feststeht, wer zukünftig als Pächter für diese neue kommunale Glasfaserinfrastruktur zur Verfügung steht.

Die Planung des Netzes wird derzeit ebenso vorbereitet. Momentan geht die Stadt davon aus, dass der eigentliche Baubeginn im Frühjahr 2019 möglich wird.

Gefördert durch:



Bundesministerium
für Verkehr und
digitale Infrastruktur



Bundesförderung Breitband



Projekträger des
Bundesministeriums
für Verkehr und
digitale Infrastruktur

aufgrund eines Beschlusses
des Deutschen Bundestages



Diese Steuermittel werden auf der Grundlage des von den Abgeordneten des Sächsischen Landtags beschlossenen Haushaltes zur Verfügung gestellt.

Das Vorhaben wird gefördert nach der Richtlinie „Digitale Offensive Sachsen“

